

Deep Breath 深呼吸

まずは深呼吸…

心を穏やかに

尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.37

★感動をありがとう★

10月29日(土)に愛・地球博記念公園にて愛日駅伝大会に行ってきました。前日の雨天から一転、当日は快晴のもと軽快な走りを見せてくれたのは、名富さんと門野さんでした。

男子は、2年生の力を借りながら8位入賞、女子は大健闘することができました。あと一步県大会には届きませんでしたが、みんなが一生懸命走る姿に



感動しました。また、福田先生や加藤(洋)先生や加藤(久)先生など3年職員中心に応援に来てくださいました。

私は初めての駅伝部の主顧問で試行錯誤でしたが、最後に駅伝部のみんなの笑顔が見ることができて、うれしかったです。

佐藤先生も言っていました。テレビ中継で箱根駅伝を観ていてもイマイ楽しくないのが正直なところでした。

しかし、今回の駅伝大会でみんなが頑張る姿、一時は7位まで浮上したため、「もしかしたら県大会までいけるんじゃないか」とい

う期待と興奮で気持ちが高ぶっていました。名富さんも門野さんも力を使い果たし、走り終わった姿を見て「よく頑張ったね!」と何とも言えない親しみたいな気持ちでした。

集合写真を撮った後に、みんなが胸上げをしてくれました。みんなと一緒に駅伝大会に参加できたことがとてもうれしかったです!!



☆輝く笑顔、東中生☆

愛日駅伝大会 男子8位入賞!!



駅伝部総勢 41名